

fiesta, la fiesta trascendental, que hoy tiene lugar á orillas del plata.»¹

• •

«Admiradores de esa raza viril y generosa, hemos querido recordar á nuestros paisanos tal obligacion, dejando caer, mezquinas y müstias, algunas flores al pie del naciente árbol descendiente del roble de Guernica.

Hacemos votos, porque él crezca como la familia bascongada, recordando tambien á todos los que la forman; que la Plaza Euskara de Buenos-Aires es la plaza de cada una de sus Provincias, reproducida por el amor y la memoria de la lejana patria, y que en ese recinto deben festejarse las comunes alegrías, llorarse los dolores comunes, apagarse los ódios, y dar entrada en el alma á la alegría de la sana conciencia que asoma al rostro de los justos, para decir á todos: «esa prenda de paz interior, anuncia á los hombres de buena voluntad.» Seanlo siempre los bascongados en todas las latitudes de la tierra!»—S. E. (De *La Union*, de Buenos-Aires).

~~~~~

### CRÓQUIS DEL LITORAL CANTÁBRICO.

—25—

En la hoja inmediata publicamos el primer grupo de una serie de, láminas que nuestro inteligente y laborioso colaborador D. Adolfo Morales de los Ríos se propone dibujar para nuestra Revista, serie que formará una interesante colección de tipos del litoral Cantábrico.

En uno de los números subsiguientes acompañaremos los apuntes descriptivos correspondientes.




---

(1) La inauguracion de la «Plaza Euskara.»

